

吉田昌郎元所長の証言のポイント	(原子炉水位が)あるんじゃないかと思いつかれて確認しなかった。
1号機復水器の動き	弁を手動で開けようとしたが、線量が高くて入れない。大臣命令で開くといふものではない。首相の視察で遅れたわけではない。
1号機格納容器への遅れ	停止は毛頭考えていなかったので、私の判断で継続した。
海水注入止命令	海水が津屋にたまることに思いが至つてない。原子力屋の盲点だった。
1号機水素爆発	四十何人行方不明という話が入ってきた、腹を切ろうと思った。
3号機爆発で不明	四十何人行方不明という話が入ってきた。
2号機への注水できず	われわれのイメージは東日本壊滅。運転に関わる人間と(注水に関わる)保険の人間を残して退避しろと命令を出した。(福島第2原発)まで退避させようとした。
退避問題	2号機圧力抑止
津波対策	本県沖の波源(はげん)というのは今までもなかつた。根拠もないことで本県沖の波源(はげん)というのは今までもなかつた。根拠もないことで本県沖の波源(はげん)というのは今までもなかつた。

一緒に死ぬのは制室の圧力がゼロになつたからうか論吉田氏は調書の中で「格田昌郎元発見」を出だしたのは午後3時27分だった。到達したのは午後3時27分だった。

1年3月14日夜、福島には最悪の想定があつた。吉田氏は同日夜、まだ免思つた。吉田氏の頭うわけです」

事故発生から4日目の2面に本記に出て、まき散らじしてました。吉田氏が「ここで本当に死んだ」と繰り返し語る場時間はかりが過ぎる。

この聴取結果書で、死を覚悟する吉田氏も津波警戒報まで、その時点ではまだ震災が発生していないのを見

面がある。「丁度吉田昌郎元所長状況を迎えていた。格納容器の溶融が進む。格納容器の溶融が危機的な冷却できないと、燃料

吉田氏死んだと思つた

吉田昌郎元所長

</